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Sabato prossimo riunione straordinaria del Consiglio regionale ~-

OBILITATI ENTI LOCALI, REGIONE E 
SINDACATI PER LA RIPRESA ECONOMICA 
Un comunicato della Giunta marchigiana • Incisive annotazioni della Giunta provinciale di Ascoli sullo stato di dissesto idro
geologico del territorio - I problemi del turismo in una riunione di EPT, aziende di soggiorno e associazioni albergatori 

ANCONA, 25 
Per il momento il Gover

no ha inviato nelle zone 
disastrate dall'alluvione il 
sottosegretario Zamberlet-
ti: i provvedimenti finan
ziari verranno nei prossimi 
giorni e pertanto « avan
zare previsioni ottimisti
che, — ammonisce la Giun
ta regionale in un suo co
municato — o addirittura 
determinare i fondi già 
messi a disposizione, è fuo
ri luogo ». 

Ciò ovviamente non si
gnifica che si rimanga o 
si debba rimanere in posi
zione di passiva attesa. Per 
proporre la natura e l'enti
tà degli interventi (ed a 
questo proposito appare 
.naturale un preventivo ac
cordo con le altre regioni 
colpite dal nubifragio) 11 
primo settembre si riunirà 
•il Consiglio regionale, con
vocato con una sett imana 
di anticipo sulla data pre
stabilita. Inoltre per l'ac
certamento complessivo 
dei danni, alla Regione si 
at tendono le relazioni ri
chieste ai Comuni. 

« La Regione, insieme ai 
parlamentari , agli enti lo
cali, ai sindacati, alle as
sociazioni di categoria — 
rileva sempre la Giunta re
gionale — creerà un fron
te compatto per .richiedere 
con forza che l'economia 
delle Marche non venga 
messa in crisi da questo 
disgraziato evento. Esiste. 
per altro la coscienza che 
le richieste debbano esse
re ponderate e che le si
tuazioni debbano essere ri
prodotte, unitamente allo 
ammontare dei danni, con 
il massimo senso di re
sponsabilità ». 

La Giunta provinciale di 
Ascoli Piceno, ha adottato 
i provvedimenti di pronto 
intervento per il ripristino 
della viabilità provinciale 
ed ha stanziato a tale sco
po 100 milioni. Anche nel
l'Ascolano si pone il dito 
sui danni rilevantissimi su
biti dall'agricoltura (non 
solo sono stati perduti i 
raccolti stagionali, ma pre
giudicate le colture dell'an
nata agraria 1976-77). 

Per quanto riguarda la 
politica degli interventi, la 
Giunta provinciale ascola
na osserva: « La Regione 
deve articolare la propria 
azione attraverso gli enti 
locali, evitando '«"^ cen
tralizzazione che in altre 
occasioni ha portato a gra
vissime Inefficienze che, in 
definitiva. costituiscono 
uno sperpero di pubblico 
denaro (vedi terremoti) ». 

Sempre l'Amministrazio
ne provinciale ascolana ha 
pubblicato incisive anno
tazioni sullo s tato di disse
sto idro geologico del ter
ritorio marchigiano. Ad 
Ancona, ad esempio, i dan
ni del nubifragio sono sta

ti lievi rispetto a quelli di 
altri centri anche perché 
— dietro l'alluvione di 15 
anni or sono — si è ristrut
turata e potenziata la re
te fognaria por un costo 
complessivo di 8 miliardi e 
mezzo di lire. Al duro col
laudo dei giorni scorsi. 
l'opera ha retto bene nono
stante la mancanza di al
cuni collegamenti sotter
ranei con il collettore prin-

Il PCI maceratese 
sul discutibile 

trasferimento del 
questore Piccolo 

MACERATA. 25 
Clima di tensione e preoccupa

zione tra i funzionari e gli agenti 
della questura di Macerata all'an
nuncio del trasferimento immedia
to de! vice-questore Giuseppe Pic
colo 

Il provvedimento, chiaramente 
punitivo, è stato preso dopo che 
il funzionario di polizia aveva sol
lecitato un'inchiesta per fare lu
ce su presunti legami tra alcuni 
dirigenti della questura e ambien
ti neofascisti. 5i è occupato del
l'Inchiesta l'Ispettore generale di 
Pubblica Scurezza Ferruccio All i t-
to Bonanno. 

La Federazione del PCI preoc
cupata di tale situazione è impe
gnata a far s) che venga fatta 
luce sia sul provvedimento che ha 
colpito II funzionario, sia sulle 
questioni che soni* emerse dall'in
chiesta. 

E' stato dato mandato ai par
lamentari del PCI di seguire at
tentamente nelle varie sedi tutta 
la vicenda. 

cipale: per questi ultimi 
lavori occorrono 400 milio
ni. Sarebbe veramente as
surdo, oltre che dannoso 
ed anche pericoloso, non 
assicurare ad Ancona tale 
residua somma, indispen
sabile per il completamen
to totale dell'impianto. In
fine, altre prese di posi
zione dal settore turistico: 
promossa dal competente 
assessorato regionale, si è 
avuta una riunione degli 
EPT, aziende di soggiorno. 
associazioni albergatori di 
tut ta la regione. 

« Per quanto attiene — 
citiamo la relazione dell'as
sessore regionale al Turi
smo, Giordano Tonnini — 
agli interventi più imme
diati a sostegno dell'econo
mia turistica, un'azione sul 
piano promozionale può es
sere intrapresa con gli 
s trumenti pubblicitari. An
che se il mese di settem
bre non può riequilibrare 
una situazione generale 
già comprompssa. si pos
sono porre le premesse per 
affrontare la prossima sta
gione in condizioni meno 
difficili». 

Gli interventi degli ope
ratori turistici presenti al
la riunione hanno messo 
in luce queste esigenze: 
necessità di concentrare le 
provvidenze nelle zone più 
colpite; operare un rigoro
so accertamento dei dan
ni; evitare misure di ca
rat tere assistenziale e crea
re le premesse per una 
generale ripresa produtti
va del settore. 

ANCONA - Mentre continua il dibattito 

Dai Consigli di quartiere 

un « sì » all'inceneritore 
ANCONA. 25 

Nuove adesioni alla scel
ta del Comune di Ancona 
di proseguire i lavori di 
costruzione dell'inceneri
tore. Il Consiglio di Quar
tiere Poggio-Massignano 
si è riunito per discutere 
e affrontare i problemi 
legati alla costruzione in 
zona Bolignano dell'ince
neritore. 

L'organismo democrati
co, ila dapprima ascolta
to una relazione del pre
sidente Pasqualini, che ha 
riferito della recente vi
sita compiuta da una de
legazione anconetana pres
so la sede dell'incenerito
re di Zurigo. 

Al termine dell'assem
blea. dopo aver avuto tut
te le garanzie riguardo al 
fatto rhe l'inceneritore non 
inquina assolutamente lo 
ambiente, e non comporta 
disagi di nessun gener?, 
il Consiglio di Quartiere 
ha espresso parere favo
revole al proseguimento 
dei lavori del complesso 
per lo smaltimento dei ri
fiuti solidi urbani. 

In un comunicato diffu
so a! termine della riu
nione si legge che il Con

siglio « ha preso tale deci
sione nell'interesse di tut
ta la popolazione e dà at
to all'Amministrazione del 
Comune dorico di aver 
eseguito tutte le iniziative 
atte ad informare la cit
tadinanza ed a rassicura
re anche i più dubbiosi 

Ulteriori prese di posi
zione dei consigli di quar
tiere di Ancona a favore 
di una rapida realizzazio
ne dell'inceneritore citta
dino. In particolare, il Con
siglio di quartiere di Pa-
lombella-Borghetto espri
me in un suo documento 
« un caloroso incoraggia
mento all'amministrazione 
comunale a proseguire con 
fermezza la strada per la 
realizzazione del progetto». 
li Consiglio del quartiere 
Scrima « rivolge viva rac
comandazione all'ammini
strazione comunale affin
ché sia provveduto con la 
massima sollecitudine pos
sibile alla esecuzione dei 
lavori relativi 

Anche gli altri quartie
ri di Ancona prenderan
no nei prossimi giorni po
sizioni nei confronti della 
questione-inceneritore. 

Presentato con una conferenza stampa del compagno Bravetti 

A Macerata festival provinciale 
dell' Unità dal 28 al 5 settembre 

Il parlilo impegnalo a superare le difficoltà di carattere economico attraverso l'autofinanziamento — Un pro
gramma incentrato su alcuni interessanti dibattiti — Molta attesa per il concerto di Gazzelloni allo Sferisterio 

MACERATA, 25 
In occasione del Festival 

provinciale dell'Unità, che si 
terrà a Macerata dal 28 ago
sto al 5 settembre-, si è svol
to presso la Federazione del 
PCI un incontro tra il segre
tario compagno Bruno Bra
vetti e la stampa locale per 
illustrare le iniziative politi
che e culturali contenute nel 
programma. 

«Questo Incontro — ha ini
ziato Bravetti — è anche una 
occasione per mantenere con 
la stampa locale quel tipo di 
rapporto che noi abbiamo 
sempre apprezzato e che deve 
proseguire pur nel rispetto 
delle rispettive autonomie e 
delle diverse fedi politiche». 

Il segretario provinciale ha 
rilevato che sarebbe stato op
portuno far conoscere a tutta 
l'opinione pubblica il modo 
con cui sono stati portati 
avanti la ristrutturazione e 
l'ammodernamento della se
de della Federazione e le dif
ficoltà che sono state affron
tate e quelle che ancora re
stano da superare 

al/opera — ha detto Bra
vetti — è frutto di un impe
gno collettivo del partito at
traverso le sottoscrizioni di 
tutti i militanti e simpatiz
zanti. Non nascondo che le 
difficoltà sono di carattere 
economico per le continue va
riazioni del preventivo iniziale 
dovuto a diversi fattori non 

Ad Urbino dal 28 agosto al 30 settembre 

Una mostra degli acquerelli 
e delle incisioni di Castellani 

La rassegna nel quadro delle iniziative culturali urbinati 

Un'incisione di Leonardo Castellani: e La piantacela di fico » 1952 

URBINO. 25 
Si inaugurerà ad Urbino il 28 agosto 

e resterà aperta fino al 30 settembre una 
mostra antologica di Leonardo Castel
lani, « un maestro dell'incisione nazio
nale. degno di figurare e di fatto figu
rante a fianco di Morandi. di Viviani, di 
Bartohni » come è detto nella nota intro
duttiva della Giunta comunale, nota che 
preceae nel catalogo la presentazione cri
tica di Marco ValsecchL 

La mostra, ricca di incisioni, pitture, 
acquerelli, pubblicazioni e libri illustrati, 
programmata dall'Amministrazione co
munale nel quadro delle iniziative cul
turali urbinati di questa estate, testimo
nia una continuità qualitativa nelle scelte 
operate, nel settore delle arti figurative, 
da qualche anno ad oggi. Si ricorderan
no le mostre di Walter Valentini, di 
Mario Logli e di Ernesto Treccani dello 
scorso anno. Evidentemente ciò prova 
la volontà di proporre di volta in volta 
autori che, nella diversità delle tematiche 
e delle tecniche, occupano un posto non 
irrilevante nel campo della ricerca pit
torica contemporanea. 

Per ciò stesso, presentando quest'anno 
Leonardo Castellani l'Amministrazione 

del 
una 

prosegue chiaramente sulla strada 
pluralismo culturale su cui poggia 
reale crescita dei cittadini e dà inoltre 
risposta alla esigenza di coUegarsi con 
quanto — e non è poco — a livello cul
turale si produce nella nostra città. 

Castellani, infatti, faentino dt nascita, 
ma urbinate di elezione, vive ed opera 
ad Urbino dal 1930 (anno in cui è stato 
chiamato alla cattedra di Calcografia 
dell'Istituto del Libro). Pu esponendo al 
pubblico fin dai 1926, è qui ad Urbino che 
la sua arte si è venuta chiarificando e 
sviluppando, in un contesto ancora oggi 
fertile ed attivo. 

La sua produzione artistica oggi si con-
figura «come un momento di riflessione 
per una cultura troppo ancorata al carro 
degli snobismi e disattenta nei riguardi 
di quanto viene realizzato al di fuori 
dei due o tre centri nazionali » dice la 
nota della Giunta comunale. E prosegue: 
«Accanto al valore delle opere e della 
documentazione di una delle più ricche 
stagioni dell'arte grafica italiana, è esat
tamente in ciò che risiede la carica 
provocatoria e critica della nostra pro
posta ». -

m. I. 

ultimo l'aumento del materia
le. Per superare le difficoltà 
rimaste è stato aperto nel 
partito un dibattito e sicura
mente attraverso il senso di 
responsabilità e lo spirito di 
sacrificio di tutti i compagni 
raggiungeremo questo che, 
per noi, ha sempre rappre
sentato un obbiettivo neces
sario specialmente alla luce 
della nuova forza e delle gros
se responsabilità che il nostro 
partito anche nel Maceratese 
ha ricevuto dal voto del 20 
giugno ». 

Il compagno Bravetti — do
po aver sottolineato come sia 
dominante nei festivals il pro
blema dell'autofinanziamento 
strettamente legato alla liber
tà di stampa e alla riforma 
dell'informazione — ha fatto 
riferimento alle iniziative po
litiche: 

«Tutte le conferenze e i 
dibattiti trattano temi di par
ticolare importanza ed estre
mamente attuali come quello 
sulle lotte che sono necessa
rie per la rinascita dell'agri
coltura anche alla luce della 
drammatica situazione dopo 
il violento nubifragio; il dibat
tito sui libri di testo e la di
dattica nelle scuole elementa
ri con il maestro Bernardini; 
quello relativo alla gestione 
e alla applicazione della nuo
va legge regionale sulla for
mazione professionale; la ta
vola rotonda con tutti i segre
tari provinciali dei partiti del
l'arco costituzionale sul tema 
"Prospettive e sviluppi della 
politica delle intese: un anno 
di esperienza regionale"; inol
tre i dibattiti sul ruolo di go
verno e sui problemi di raf
forzamento del PCI, presiedu
ti dal segretario regionale 
Claudio Verdini, e dall'on. 
Cappelloni del C.C. ». 

Passando poi alle iniziative 
culturali il segretario della 
Federazione di Macerata ha 
proseguito affermando: «Le 
due manifestazioni che si ter
ranno all'arena dello Sferi
sterio il 28-29 agosto rappre
sentano momenti importanti 
per le caratteristiche che esse 
rivestono. 

Il balletto folcloristico cu
bano proporrà una serata le
gata ai problemi delia soli
darietà internazionale, svilup
pati durante tutto l'arco del 
festival con altre iniziative 
politico cuiturali e rivolte es
senzialmente alle drammati
che vicende del Libano e di 
tutto il Medio-Oriente. 

La seconda serata con il 
flautista Gazzelloni e il piani
sta Bruni, sarà preceduta da 
un dibattito sulla situazione 
degli Enti lirici e sinfonici 
e sullo stato dell'educazione 
musicale in Italia: interver
ranno il musicologo compagno 
Luigi Pestalozza, della Dire
zione del partito e Io stesso 
Gazzelloni: questo incontro ri
veste particolare importanza 
per la città di Macerata poi
ché porrà all'attenzione dei 
cittadini l'annoso problema di 
una diversa utilizzazione del
l'arena Sferisterio e del cen
tro storico». 

Per quanto riguarda la que
stione femminile da seguire 
il dibattito In programma sul 
tema donna-comunista con lo 
Intervento • della - compagna 
Ana Quevara. - . , 

G. Di Geronimo 

E' morto i l compagno 
Aldo Ambrosi 

ANCONA, 25 
Stroncato da un male in

curabile, è venuto a mancare, 
all'età di 57 anni, il compa
gno Aldo Ambrosi, iscritto al
la sezione Leonardi di Iesi 
e militante del nostro partito 
fin dalla guerra di libera
zione. I compagni della reda
zione dell'Unità di Ancona 
esprimono ai familiari le più 
sentite condoglianze. 

PROVINCIA 
DI ANCONA 

Questa Amministrazione deve 
esperire, mediante licitazione 
privata, in conformità dell'ar
ticolo 1 lett. A) della legge 
2-2-1973, n. 14 e precisamente 
col metodo di cui all'art. 73 
lett. C) e 76 del Regolamento 
sulla contabilità generale del
lo Stato, approvato con R.D. 
23 maggio 1924. n. 827. il se
guente appalto: 
«LAVORI DI SISTEMAZIO 
NE ED ALLARGAMENTO 
DELL'INCROCIO FRA LA S. 
P. CUPRENSE E LA STRA
DA VICINALE " C E S E " IN 
COMUNE DI CUPRAMONTA-
NA. IMPORTO A BASE DI 
ASTA L. 4.472.400. Le ditte 
che intendono essere invitate 
alla gara d'appalto debbono 
inoltrare all'Amministrazione 
Provinciale — Divisione Se
greteria — Sezione Contratti. 
entro il giorno 28 agosto 1976 
regolare domanda >. 

IL PRESIDENTE 
(Prof. Alberto Borioni) 

PROVINCIA 
DI ANCONA 

Questa Amministrazione deve 
esperire, mediante licitazione 
privata, in conformità dell'ar
ticolo 1 lett. A) della legge 
2-2-1973, n. 14 e precisamente 
col metodo di cui all'art. 73 
lett. C) e 76 del Regolamento 
sulla contabilità generale del
lo Stato, approvato con R.D. 
23 maggio 1924, n. 827. il se
guente appalto: 
« LAVORI DI SISTEMAZIONE 
DELL'INCROCIO SITO AL 
KM. 14,540 DELLA STRADA 
PROVINCIALE VAL MUSO
NE CON LA STRADA STA
TALE 361 - IMPORTO A BA
SE D'ASTA L. 28.373.100. Le 
ditte che intendono essere in
vitate alla gara d'appalto deb
bono inoltrare all'Ammini
strazione Provinciale — Divi
sione Segreteria — Sezione 
Contratti, entro il giorno 28 
agosto 76 regolare domanda >. 

IL PRESIDENTE 
(Prof. Alberto Borioni) 
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Discussi gli interventi 
per l'agricoltura umbra 
I risultati saranno sottoposti al Consiglio il 2 settembre - Gli altri argomenti all'ordine 
del giorno - Sta per riprendere in pieno l'attività di tutti gli organismi regionali 

PERUGIA. 25 
Nella riunione odierna del

la commissione affari econo
mici del Consiglio regionale 
si è sviluppato, già questa 
mattina, un ampio dibattito 
sulla parte aggiuntiva dell'or
dine del giorno che prevedeva 
la discussione delle iniziative 
da prendere per alleviare 
tempestivamente i numerosi 
disagi degli operatori agrico
li dalle recenti avversità at
mosferiche. Nel corso del di
battito si è deciso che nella 
prossima riunione del Consi
glio regionale incentrata sul
la mozione Materazzo-Lom-
bardi-Mandarini, il presiden
te della commissione riferirà 
al Consiglio sui temi emersi 
dal dibattito odierno. 

Numerosi sono comunque 
gli argomenti all'ordine 
del giorno che presumi
bilmente verranno tutti di
scussi entro la tarda sera
ta. La commissione si occu
perà tra l'altro del disegno di 
legge proposto dalla Giunta 
regionale concernente la « Ri
strutturazione organica e fun
zionale dell'ente di Sviluppo 
dell'Umbria » per passare in 
seguito a prendere in esame 
un altro disegno di legge del
la Giunta particolarmente in
teressante: quello dei « Con
tributi per la valorizzazione 
delle acque minerali e ter
mali ». 

La commissione è impegna
ta anche nella presa in esa
me del « Fondo di rotazione 
per lo sviluppo della proprie
tà diretto-coltivatrice. Propo
sta di riparto, ai sensi del
l'articolo 6 del D.P.R. 15-1-72. 
tra gli Istituti autorizzati al 
credito agrario di migliora
mento della quota di un mi
liardo di lire assegnata alla 
Regione Umbria per l'eserci
zio '76 ». 

Si sta quindi rimettendo in 
moto, l'attività del Consiglio 
regionale, anche se in pra
tica non si è mai interrotta 
per predisporre interventi ur
genti a favore degli agricol
tori colpiti dal maltempo. 

Come è noto il 2 settembre 
prossimo il Consiglio regio
nale si riunirà in seduta per 
discutere, oltre alla mozione 

^sui, danni del maltempo. ' dpi 
consiglieri comunali comuni-' 
sti Materazzo-Lombardi-Man-
darini, proposte di legge qua
li quella dellp, Giunta sui 
« consigli di aiuto sociale per 
l'assistenza penitenziaria e 
post-penitenziaria operanti 
nei circondari giudiziari di 
Perugia, Orvieto, Spoleto e 
Terni ». 

La seduta straordinaria del 
2 settembre, che è stata ri
chiesta dal nostro gruppo con
siliare, avrà comunque al cen
tro del dibattito il problema 
degli interventi per le zone 
colpite del maltempo, per le 
quali sono urgenti e necessa
rie misure straordinarie da 
parte del Governo, come del 
resto affermato nella mozio
ne presentata dai consiglieri 
regionali comunisti. , 

'.'; Furto al, 
museo 

archeologico 
di Perugia 

PERUGIA, 2 5 
Ignoti « visitatori » hanno ope

rato un furto al Museo nazionale 
dell'Umbria (Museo archeologico) 
in piazza Giordano Bruno a Pe
rugia. 

Ieri a tarda sera il custode del 
museo si è inlatti accorto della 
mancanza dì tre statuette conser
vate in una bacheca del museo. 
Si tratta di tre reperti archeologici 
di epoche differenti: etnisca, pre
romanica ed ellenica. 

I l furto è stato presumibilmen
te operato nelle ore in cui II mu
seo è aperto al pubblico. 

Sempre secondo le notizie fi
nora pervenuteci i ladri si sareb
bero limitati al furto delle tre 
statuette senza prendere altri re
perti dalla bacheca scassinata. 

Nulla ancora si sa sul corso 
delle indagini per rintracciare ì col
pevoli, iniziate sin da ieri sera. 

A spese del Comune dì Gualdo Cattaneo 

In vacanza gratis 
: anziani e bambini 
•:'•".'- :-V-\ : ' :v r ]'':'.. ^ - ' G U A L D O CATTANEO, 25,-
. •" Anche quest'anno l'Amministrazione comunale di Gual
do Cattaneo ha portato avanti specifiche iniziative estive 
a ravore dei minori e degli anziani. In un'assemblea cit
tadina si è infatti discusso sulla validità dell'iniziativa 
cercando di giungere ad un primo consultivo di quanto 
fatto, ponendo nel contempo le b.isi per l'attività futura. 

Come sottolineato dal compagno Rinaldueci. assessore 
ai Servizi sociali del Connine. l'Amministrazione comu
nale ha portato avanti anche quest'anno iniziative a fa
vore degli anziani e dei minori, nonostante i sacrifici 
imposti dalla difficile situ.i/.ione delle autonomie locali. 

L'attività svolta dal Comune ha riguardato: un sog
giorno per ;in/.iani a Rinnni; un soggiorno con gruppi in
tegrati all'Isola Palvese; un soggiorno a Cesenatico per 
minori: un soggiorno in l<x*o per minori adolescenti. 

Complessivamente il numero degli utenti è stato di 105 
cittadini con una spesa di circa 7 milioni di lire. Si è trat
tato di soggiorni organizzati in maniera autogestita e ten
denti anche al recupero dei minori emarginati (erano pre
senti numerosi bambini spastici). 

I risultati, come rilevato nell'assemblea di G. Catta
neo, sono tutti estremamente positivi ed inducono l'Am
ministrazione comunale a continuare per tutto l'anno si
mili esperienze istituendo, ad esempio, nuove strutture 
per il tempo libero. 

L'Amministrazione ritiene inratti che. nonostante l'one
re economico che simili iniziative comportano, la validità 
delle stesse ed il favore dimostrato dalla cittadinanza in
ducano a continuare su questa v strada. Si tratterà per il 
prossimo anno, come nelle intenzioni del Comune, di svi
luppare quella partecipazione della cittadinanza alla ge
stione ed alle scelte da operare in questo campo, che già 
si è dimostrata viva ed attenta nelle esperienze finora 
maturate con i soggiorni estivi. 

Aperta l'inchiesta 

Residui di 
mercurio in 

due tipi 
di pésce 

congelato? 
PERUGIA. 25 

Sono stati prelevati dal 
Nucleo Anti-Sofisticazioni del 
carabinieri di Perugia quanti
tativi di due marche di pesce 
congelato per essere analizza
ti al fine di scoprire l'even
tuale presenza di residui di 
mercurio. L'operazione è sta
ta portata a termine dal ca
rabinieri di Perugia su ordine 
del Pretore Bassi. . '. 

.Non- si hanno nolizie di 
còme 11 magistrato 'sia stato 
indotto ad aprire l'inchiesta 
ne da dove vengano 1 cam
pioni di pesce congelato. Si 
sa comunque che gli alimenti 
congelati sono del tipo nor
malmente in commercio 

i/ordine del magistrato 
sembra esteso a tutte le mar
che di pesce surgelato e con
gelato in commercio, si trat
terebbe quindi di un controllo 

.generalizzato su questo tipo 
di prodotti alimentari. 

Come è noto, la presenza di 
residui di mercurio nel pe
sce è un fenomeno non nuo
vo, la cui pericolosità è stata 
da tempo dimostrata. Esisto
no anche lecrgì al proposito 
che imporrebbero un control
lo accurato sul pesce, non so
lamente su quello congelato. 
in commercio; ma è purtrop
po nota l'inerzia delle auto
rità. e le operazioni cliente-
lari che si accompagnano a 
quello che dovrebbe essere un 
serio controllo sul cibi che 
mangiamo. Appara perciò par
ticolarmente interessante la 
iniziativa del* Procuratore 
Sassi (lo stesso che ho ini
ziato un'indagine sullo stato 
del patrimonio artistico um
bro) in un settore dove la 
mancanza di seri ed attenti 
controlli lascia a volte la 
« licenza di uccidere » alle 
industrie alimentari. 

Un comunicato del comitato CGIA-CNA-CASA-CLAI 

Traffico più snello 
con r uso dei « buxi » 

La collettività sollecita l'intensificazione della rete di questi trasporti 
Rivedere i costi dei servizi pubblici — Migliorare la gestione dell'ACAP 

PERUGIA. 25 
Sul trasporto pubblico tra

mite i « Buxi » istituito dal 
comune di Perugia è sorta 
ultimamente una polemica 
che metteva in discussione 
anche la validità di un ser
vizio che contribuisco a sod
disfare le esigenze di alcune 
zone dell'hinterland perugino 
non economicamente ragsriun-
gibili con i normali mezzi del-
l'ATAM. n Comitato perma
nente della CGIA. CNA, 
CASA e CLAAI ha emesso 
sulla questione un suo comu
nicato in cui tra l'altro si 
esprime quanto segue: « Svol
ge la propria attività garan
tendo ai circa 1.000 utenti 
giornalieri un servizio ~ ade
guato e rispondente alle loro 
necessità. Non a caso l'inten
sificazione di questi mezzi è 
.stata dalla collettività più vol
te sollecitata. 

L'Amministrazione di Peru
gia ha individuato giustamen
te nei « Buxi » una soluzione 
ai gran problemi cui andava
no incontro i cittadini a cau
sa degli ultimi aumenti del 
carburante e delle pesanti 
multe per sosta vietata e per 
snellire il traffico cittadino. 
Gli artigiani autonoleegiato-
ri da queste prime esperienze 
hanno tratto notevoli benefi
ci per il consolidamento del
le loro aziende. Infatti si è 
accresciuto il parco macchi
ne dei soci, si sono creati 
nuovi posti di lavoro per i 
dipendenti e senza dubbio 
sul plano occupazionale darà 
grosse possibilità di impiego. 

Siamo altresì favorevoli ad 
un ulteriore sviluppo dei 
«Buxi» per un sempre mag
gior collegamento dei servizi 
con l'ATAM e con l'ASP e 
le altre aziende del traspor

to della provincia per rico
prire quelle zone del territo
rio sia comunale che provin
ciale, non sufficientemente 
servite. Nello stesso tempo 
siamo- dell'avviso che invece 
di creare enti di controllo 
« commissariale » in seno al
le forme di autogestione si 
provveda a creare reali pre
supposti di collaborazione per 
discutere e verificare i ruoli 
e le competenze ad ognuno 
spettanti nell'esclusivo inte
resse dei cittadini. Per quan
to concerne i costi dei servizi 
pubblici è voce unanime che 
vanno rivisti ed adeguati ai 
reali costi gestionali. 

Sulla ventilata ipotesi del
la creazione di altri organi
smi cooperativi esprimiamo 
il nostro parere contrario in 
quanto accentuerebbero la 
concorrenza sul settore va
nificando l'ampliamento di 
un organismo esistente quale 
è l'ACAP. 

Semmai siamo concordi nel-
l'affemare che l'attuale ge
stione dell'ACAP vada nei 
prossimi mesi migliorata co
sì come dovranno essere pre
si provvedimenti per la si
stemazione dei mezzi. Infine 
non dobbiamo dimenticarci 
dei passi in avanti fatti da 
tutta la categoria le cui pro
spettive ài sono consolidate. 
permettendo per il prossimo 
futuro uno sviluppo notevole. 

Immotivate e non chiare 
ci sembrano le posizioni delle 
sedetene firmatarie (CISL-
UIL) di un volantino, che si 
accaniscono contro gli arti
giani e le loro forme di auto
gestione condannandoli a 
quel processo di emargina
zione a cui sono stati rele
gati in questi ultimi trenta 
anni. 

A Castiglion del 
Lago mostra 
del pittore 

Ottavio Sgubin 

CASTIGLION DEL L.. 25 
E' In corso nelle sale del 

comune di Castiglione del La
go la mostra del pittore friu
lano Ottovio Sgubin inaugu
rata domenica alla presenza 
del presidente della Giunta 
regionale Marrl. di autorità 
locali e un folto pubblico. -• 

L'artista ha colto poetica
mente gli aspetti della ango
sciosa attesa della gente friu
lana e del dramma che sta vi
vendo. Parlare della pittura 
di Sgubin non è facile, ma 
si può senz'altro dire che è 
una pittura nuova. La sua è 
una visione che ribalta la 
tradizione pittorica friulana. 
E* stato definito pittore con
tro corrente, artista solitario. 
Egli riscopre in chiave cro
matica antiche tradizioni del
la sua terra e per ritornare 
al candore originario interro
ga la dimensione più auten
tica, quella del bimbi, che so
no sempre 1 protagonisti del
le sue tele. 

Ottavio Sgubin vede le co
se drammatiche con accenti 
di poesia che tutto trasfigu
ra per rendere più significa
tivo anche ciò che è più sem
plice e modesto. 

La mostra resterà aperta 
fino al 5 settembre prossimo. 

Argo 

, » ' . - ! * • 

Al termine di una vasta consultazione fra i comuni umbri 

Entro dicembre i consorzi comprensoriali 
Incontro alla Regione con l'assessore Giustinelli • Azione di coordinamento con gli altri Enti locali 

PERUGIA. 25. 
I Consorzi comprensoriali 

potranno prendere il via non 
appena lo schema statutario 
degli stessi sarà completa
mente definito grazie ad una 
vasta consultazione con i Co
muni dell'Umbria. 

L'approvazione da parte 
del Consiglio regionale — co
me rilevato ieri nell'incontro 
tra l'assessore regionale Giu
stinelli. il segretario della 
Lega umbra per le autono
mie ed 1 poteri locali e rap
presentanti dell'associazione 
nazionale comuni d'Italia — 
dei « criteri » per la forma
zione degli statuti, costitui
sce infatti un dato di fon
damentale importanza per 
avviare il processo di piani
ficazione decentrata del ter
ritorio e delle Iniziative so
cio-economiche da w>»»»»r?. 

L'istituzione dei consorzi, 
oltre che un elemento di ra
zionalizzazione e di coordina
mento negli interventi del 
singoli Comuni è un impor

tante elemento per accelera
re il processo di delega e di 
decentramento dei poteri re
gionali e per stimolare l'ef
fettiva partecipi?.one dei 
cittadini e degli organismi 
d: base. Le funzioni dei con
sorzi, come noto, sono nu
merose: concorrono al'.a for
mazione del piano urbanisti
co territoriale regionale; for
mano ed adottano il piano 
urbanistico territoriale com-
prensor.ale e i relativi pia
ni particolareggiati di inizia
tiva comprensoriale: appro
vano, per esercizio delle fun
zioni delegate, i piani per gli 
insediamenti produttivi, i re
golamenti edilizi ed altre 
competenze dell'art. 36. 

L'opera di coordinamento 
e la funzione di organica de
cisione su materie simili tra 
' vari comuni è affermata 
dagli stessi criteri regionali 
per la formazione degli sta
tuti: «Il comprensorio — vi 
si afferma infatti — opera 
per il coordinamento dei pro

pri programmi con quelli de
gli altri Enti che agiscono 
nel territorio con l'acquisi
zione preventiva di proposte 
sui principali atti del Con
sorzio. da parte delle Pro
vince. delle Comunità mon
tane. degli altri Consorzi, dei 
distretti scolastici ecc.». 

E' interessante anche il 
metodo elettivo con il qua
le verranno decisi i compo
nenti degli organi consortili 
che ad esempio riserva una 
consistente rappresentanza 
alle minoranze. 

Il termine d: legge per la 
costituzione dei Consorzi è 
stabilito al 31-12-1976: una 
data in cui — è questo l'im
pegno preso dai rappresen
tanti delle associazioni delle 
autonomie locali nell'incontro 
con l'assessore Giustinelli — 
sarà terminata la vasta con
sultazione con I Comuni Um
bri al fine di arrivare con
giuntamente ad uno schema 
statutario il più possibile 
unificante le varie istanze. 

3» i programmi 
dì radio UMBRIA 
Radio Umbria • M.F. 100.MS 
MHz - dalla ora 7 alla 24. 

Ora 7.45 Notiziario; 8.15 
Rassegna stampa umt:a; 9 
Miscellanea; 11,45 Par voi 
meno giovani;'12,45 Notizia
rio; 13 • Ore 13 •; 14 Lo scor
pione; 15 La donna e l'arti
gianato; 16 Country America; 
17 II dizionario; 17,30 Re vi vali 
18,45 Notiziario; 19 Concerto; 
21 Sud America; 22 Hard 
rock; 22,45 Notiziario; 23 Ra
dio Umbria Jan. 


